

# 平成 30 年度カナダ短期海外研修レポート



## 6 日目 3 月 1 4 日 (木) バンクーバー発祥の地ギヤスタウンへ

フォーリスクリークに浮かぶ約 500 メートルの半島であるグランビル・アイランドから 6 日目の日程がスタートしました。グランビル・アイランドは、バンクーバー市民御用達の場所であり、カナダメイドのものが何でも揃うと言われていています。生徒たちの買い物の様子を見てみると、食べ物よりも雑貨類を購入している生徒が多く見られました。また、グランビル・アイランドはアートな町並を形成しており、いわゆるインスタ映えしそうな箇所がいくつも見られました。



町並みと、マーケットでの風景

次に向かった場所はスタンレーパーク。ここには 8 体のトーテムポールがあり、全員で集合写真を撮影しました。先住民がどのような意味をこめて彫刻したのかはわかりませんが、初めて見る木造彫刻の不思議さに驚きました。



記念撮影



そして、次がバンクーバー発祥の地といわれるギヤスタウンです。ここでは思い思いに買い物を楽しみ、お土産をたくさん買い込んだようです。この場所も、町並みが非常におしゃれで、いくつもの見所があり、時間が過ぎるのが早く感じられました。



ギヤスタウンにて



その後、バーナビーブレッジが休館であったために、全員でスーパーマーケットでのショッピングをしました。

明日は予定通りの日程になります。5 ピンボウルが楽しみです。



スーパーマーケットにて